

CeBIT

Rheinland-Pfalz mit App für 115

[26.02.2014] IT-Sicherheit, bürgerfreundliche Verwaltungsangebote sowie E-Government stehen beim CeBIT-Auftritt des Landes Rheinland-Pfalz im Mittelpunkt. Erstmals vorgestellt wird die 115-App.

Als kreativer IT-Standort mit hoher Innovationskraft in den Bereichen E-Government, Forschung und Technologie will sich das Land Rheinland-Pfalz auf der CeBIT (10.-14. März 2014, Hannover) präsentieren. „Schwerpunkte werden die Sicherheitsarchitektur, bürgerfreundliche Verwaltungsangebote sowie E-Government und Kommunen sein“, meint die IT-Beauftragte der Landesregierung, Innenstaatssekretärin Heike Raab. Am Gemeinschaftsstand des IT-Planungsrats (Halle 7, Stand B42) wird Rheinland-Pfalz erstmals die neue 115-App präsentieren. Diese stellt nach Angaben des Landes eine Weiterentwicklung der einheitlichen Behördenrufnummer 115 für Smartphones dar, die beispielsweise auch von Menschen mit Sprach- oder Hörbehinderungen genutzt werden kann und ihnen den Zugang zur Verwaltung erleichtert. Ebenfalls ausgestellt wird der Cloud-Service der Landesverwaltung – für die virtuelle Infrastruktur im Verwaltungsbereich erhielt Rheinland-Pfalz im vergangenen Jahr als erstes Bundesland eine Zertifizierung nach ISO 27001 des Bundesamts für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI).

(bs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2014, Rheinland-Pfalz, 115, Apps